
　　当医療センターでは、

　後発医薬品（ジェネリック医薬品）を

　積極的に採用しています。
　　　後発医薬品を普及させることは、患者負担の軽減や

　　医療保険財政の改善に資するものです。　　

　　ご不明な点がございましたら、主治医又は薬剤師に

　　お尋ねください。


